



20 de octubre de 2004

Jano On-line

Diabetes y demencia vascular a edad avanzada

Las personas diabéticas de edad avanzada presentan un riesgo incrementado de demencia, especialmente la llamada demencia vascular, según los resultados de un estudio sueco publicado en "Neurology".

Según los autores, del Centro de Investigación Gerontológica de Estocolmo, el riesgo de demencia y de demencia vascular es especialmente elevado cuando la diabetes se combina con hipertensión sistólica grave y cardiopatía. La investigación se llevó a cabo con una muestra de 1.300 individuos mayores de 75 años, de los que 350 desarrollaron demencia (260 casos fueron de Alzheimer y 49 de demencia vascular) a lo largo de 6 años. Los resultados muestran que la diabetes incrementó el riesgo de demencia en 1,5 veces y el de demencia vascular en 2,6 veces.